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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2008/2019 )

Eingereicht am 13.08.2019 um 10:14 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Turn- und Sporthallen im Stadtbezirk

Der Bezirk Bothfeld-Vahrenheide bekommt diverse Neubaugebiete. Nach Auskunft der 
Verwaltung gibt es im Bereich Turn- und Sporthallen aktuell eine Überversorgung von ca. 
120%.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

Wie viele Turn- und Sporthallen gibt es Stadtbezirk? Bitte einzeln auflisten.1.
Wie viele Turn- und Sporthallen haben eine unmittelbare Anbindung an Schulen und wie 2.
viele an Sportvereine?
In welchen Jahren wurden diese fertiggestellt und haben zwischenzeitlich Sanierungen 3.
und/oder Modernisierungen stattgefunden? Bitte einzeln auflisten.
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